

Party beendet Jubiläumsjahr

Rothemanner feierten gemeinsam Silvester

ROTHEMANN

Dankbarkeit, Freude und auch Stolz – diese Gefühle dominierten beim letzten Event in Rothemann im Jubiläumsjahr 2012: Im festlich geschmückten Bürgerzentrum feierten über 230 Rothemanner Silvester.

Willy Völlinger, dem Vorsitzenden der Vereinsgemeinschaft Rothemann, die die Festivitäten rund um das 1000-jährige Bestehen des Ortes organisiert hatte, gebührten die Eröffnungsworte: Vor genau einem Jahr sei die Vorfreude auf die vielen Feste und Veranstaltungen mit Sorgen gemischt gewesen – ob alles zu bewältigen sei, ob sich genügend Helfer finden und das Wetter wohl mitspielen würde. „Heute bin ich zutiefst zufrieden, dankbar und stolz auf Rothemann“, sagte Völlinger. Alles habe bestens geklappt, viele Hundert Stunden der Planung und Vorbereitung hätten sich ausge-



Die Tische waren mit Bildern aus dem Jubiläumsjahr geschmückt.
Foto: privat

zahl. „Rothemann wird den vielen Tausend Besuchern, Gästen und Bürgern in bester Erinnerung bleiben“, bilanzierte der Vorsitzende.

Auch Eichenzells Bürgermeister Dieter Kolb (parteilos) lobte die Vereinsgemeinschaft. „Es ist vor allem Willy Völlinger und Reinhold Auth zu danken,

die nicht nur sehr intensiv gearbeitet und Vorbildliches geleistet haben, sondern auch noch so viele andere Menschen begeistern konnten“, sagte Kolb.

Mit Tanz, Musik, Essen und einem Feuerwerk feierten die Rothemanner aus ihrem Jubiläums- ins neue Jahr. ann